



## La eficacia de las directivas comunitarias en el ámbito laboral /

Alzaga Ruiz, Icíar

Civitas-Thomson,  
2009

Monografía

Recoge: 1. Los principios que rigen la relación entre el Derecho comunitario y los ordenamientos jurídicos nacionales - 2. La eficacia directa dle Derecho comunitario - 3. Irregularidades del acto de transposición de la directiva - 4. Soluciones propuestas por el Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas para mitigar la negación de la eficacia horizontal a las directivas - 5. Especial consideración de la jurisprudencia del Tribunal Supremo en la aplicación de normas de derecho laboral

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzA3NDc3NA>

---

**Título:** La eficacia de las directivas comunitarias en el ámbito laboral Iziar Alzaga Ruiz ; prólogo Ignacio García-Perrote Escartín

**Edición:** 1ª ed

**Editorial:** Cizur Menor (Navarra) Civitas-Thomson 2009

**Descripción física:** 239 p. 21 cm

**Mención de serie:** Monografías (Thomson-Civitas)

**Bibliografía:** p. 209-239

**Copyright/Depósito Legal:** D.L.NA.2841-2009

**ISBN:** 978-84-470-3313-3

**Materia:** Derecho laboral comunitario Derecho laboral- Jurisprudencia- España

**Autores:** García-Perrote Escartín, Ignacio, pr

---

### Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- [informa@baratz.es](mailto:informa@baratz.es)

